
 

※ ＦＡＸ・メールにより提出される場合は、送付される前に議会事務局まで電話連絡をお願いします。 

※ ＦＡＸ：２３－５０１５   mail：giji@city.satsumasendai.lg.jp 

総括質疑並びに一般質問通告書 

令和 7 年 第 2 回 薩摩川内市議会定例会  

受付日時  令和   年   月   日   午前・午後  時  分 

受付方法  持参・ＦＡＸ・メール      聞き取り 

発言順位      番           抽選番号     番 

６番 氏名 宮野健一 予定時間 ３５分 

質
疑･

質
問
の
方
式 

☐ 一問一答方式 

☐ 一括質疑・一問一答併用方式 

※ 初回は一括質疑、２回目の質問から一問一答 

☐ 一括質疑・一括答弁方式 

※ 従来どおり 

☐ タブレット専用台を使用したい 

☐ 書画カメラを使用したい 

☐ 物品を持ち込みたい 

☐ 資料等印刷物を配付したい 

※ 質疑・質問事項及び内容（具体的に御記入ください。） 

１ 第３次薩摩川内市総合計画の推進体制について 

(1) 計画立案の段階を終え、これからは総合計画に基づく施策を推進し、評価及び管理・監督し

ていく重要な段階を迎える。当局として全体をまとめ戦略的（総合的・長期的）に評価等を

実施するためいかなる体制をもって PDCA サイクルを機能させるのか、その方針を問う。 

(2) 実施計画は基本計画に掲げた政策や施策に基づき、向こう 3 年間で取り組む事業を示したも

のとされているが、当該実施計画は全体の計画体系でどのように活用されているのか。また、

現在の記載事業は実施計画の位置づけ上適切なレベルであるかを問う。 

(3) 市は前期基本計画及び薩摩川内市スマートデジタル計画等に基づく、市役所改革の検討を本

年度から着手することとされているが、このなかで組織活性化及び組織力の向上の取組みの

一つといて「庁内ナレッジマネジメント」の推進があげられている。このナレッジマネジメ

ント導入の背景・目的及び実施体制の概要はどのようなものかを問う。 

２ 甑島航路の課題等について 

(1) 「結 Line こしき」への改善要望について 

本年３月に就航した「結 Line こしき」に関して利用者から従来のフェリーより乗降時の階

段が急である、エレベーターが使いづらくバリアフリー化が低下している等の様々な問題点

が提起されている。 

ア 市はこのような住民の声を把握しているか、また就役と同時に様々な改善要望が出され

るのはなぜか、その原因について市の見解を問う。 

イ 住民からの問題提起に対し検討委員会等の合議の場を設置し現状を正確に把握するとと

もに関係機関を含め総合的に解決策を検討すべきと考えるが市の見解を問う。 

備 考 発言順位は、通告日の抽選による順位とする。 


